

Ein gutes Geschäft



Eine Händlerin aus der Umgebung hatte bei einem Bauern in Hünxe einen Korb Eier, das Stück für 12 Pfg., gekauft. Sie besuchte damit den Markt in Dinslaken, wo sie die Eier für 10 Pfg. weiterverkaufte. Zufällig kam auch unser Hünxer Landwirt in die Kreisstadt und bummelte studienhalber über den Marktplatz. Als er an dem Stand unserer klugen Eierfrau vorbei kam, fragte er sie ganz erstaunt, wie sie die Eier so billig verkaufen könne. Da lächelte die Verkäuferin überlegen und meinte:

„Ja, dat verstond gej nit, äwer die Masse mot et brengen!“